
Pièces 2 Pièces

Superficie 63 m²

Référence W203

Prix 430 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite - au coeur du quartier montfleury, Découvrez ce bel appartement de 2

pièces  de  63m2  situé  au  6ème  étage  d'un  immeuble  en  bon  état  équipé  d'un

ascenseur.  l'appartement  se  compose  d'une  belle  pièce  à  vivre,  une  cuisine

indépendante, une chambre avec placard, une salle de douche ainsi qu'un toilette

indépendant.  Il  est  doté  d'un  chauffage  ainsi  qu'une  climatisation  réversible  avec

des  fenêtres  en  double  vitrage.  Une  cave  complètent  ce  bien  et  possibilité

d'acquérir  une  place  de  parking  privé  en  sous-sol  sécurisé  en  sus.  Proche  de

toutes les commodités, à seulement 5 minutes de la rue ...

Sole  agent  -  in  the  heart  of  the  montfleury  district,  discover  this  beautiful  63m2,

1-bedroom  apartment  located  on  the  6th  floor  of  a  well-maintained  building

equipped  with  an  elevator.  The  apartment  features  a  spacious  living  room,  a

separate kitchen, a bedroom with a closet, a shower room, and a separate toilet. It

comes  with  heating  and  reversible  air  conditioning,  along  with  double-glazed

windows. One cellar are included and one parking in extra. Close to all  amenities,

just  a  5-minute  walk  from  rue  d'antibes.  Key  features:  air  conditioning,  spacious

rooms, unobstructed view..

WINSOME IMMOBILIER 

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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